

Nadadores del LTCE se destacaron en el Argentino de aguas abiertas, en Mendoza



Foto: P. P. / P. P. / P. P.

Nadadores del LTCE se destacaron en el Argentino de aguas abiertas, en Mendoza



Los tres cadetes del grupo de natación de competencia del Lawn Tennis Club Esperancino tuvieron una muy buena actuación este fin de semana, sumando una gran experiencia en la fecha apertura del Campeonato Argentino de aguas abiertas, disputado en Mendoza.

La concreción de esta fecha se vivió en el Lago del Parque San Martín de la capital mendocina. Fue una jornada extremadamente fría en un comienzo, y la temperatura del agua a 17° obligó a que los participantes usen traje de neoprene. Estas condiciones climáticas, debiéndose soportar aguas muy frías, hicieron que la carrera sea verdaderamente dura. A tal punto que se registraron abandonos en algunas categorías.

Los cadetes del LTCE, comandados por su profesor Oscar Colombo, cumplieron de muy buena manera los 5 kms. pautados, para cumplir con el recorrido.

Emilio Merin se dio el gran gusto de subirse al podio de la categoría, al terminar en el 3er. Lugar, con un registro de 1hora 9m49s.

Irina Wöhr estuvo cerca del podio, al arribar en el 5to. Puesto, con 1hora14m53s.

Betsabé Raque culminó en la 8va. Posición, con un tiempo de 1h24m9s.

Vale la pena resaltar el desempeño de los esperancinos en esta convocatoria especial, habiendo sido una jornada que valió como selectivo para el Sudamericano Juvenil, por

lo que se presentaron los mejores exponentes de la natación de aguas abiertas de todo el país.

Además hay que remarcar que vienen de estar presentes corriendo cinco días seguidos en el Parque Olímpico de Buenos Aires, donde tuvieron una muy buena labor en el Torneo 52° Aniversario de la Federación de Natación de Buenos Aires. Allí, Betsabé Raque fue Subcampeona Nacional, el anterior viernes.

